

# C'EST REPARTI pour le Lion Challenge

▶ La lutte contre la maladie de Charcot est relancée par l'artiste Brigitte Stolk

▶ Préparez-vous à rugir de nouveau, et ce en geste de solidarité envers les malades atteints de la maladie de Charcot ! L'artiste de Tubize Brigitte Stolk a décidé de relancer son initiative du Lion Challenge (la succession de l'Ice Bucket Challenge où les gens se versaient de l'eau avec des glaçons dessus), née en 2016 lorsqu'elle a appris la maladie de Karim, le compagnon d'une amie.

Depuis lors, le malheureux a lutté, mais à armes inégales, contre cette maladie face à laquelle aucun traitement n'existe ! La SLA (sclérose latérale amyotrophique) paralyse le corps des personnes atteintes, jusqu'au jour où il ne leur est plus possible de respirer...

Karim Sediri a eu beau se défendre comme il a pu, les jours qui passent ont profité, hélas, à la SLA et aujourd'hui le malheureux a perdu la

**Un seul geste peut apporter beaucoup d'espoir**

totale mobilité de ses membres alors que voici quelques jours encore une de ses mains était fonctionnelle, lui permettant de se mouvoir dans une chaise à l'aide d'un joystick. Une nouvelle dégradation qui le cloue au lit et, pire encore, l'usage de la parole vient de le quitter. Les quelques sons qu'il

laisse entendre ne permettent pas de comprendre Karim.

**ALORS, GÉNÉREUSE** et touchée en plein cœur, Brigitte Stolk a décidé de ressortir le Lion Challenge. En clair, le but est de se grimer le visage en y dessinant des moustaches de lion, le symbole de la maladie de Charcot. Ensuite, il suffit de se filmer en train de crier le slogan : *"Ensemble, battons-nous comme un lion pour lutter contre la maladie de Charcot."*

Un petit geste anodin pour venir gonfler le moral de toutes ces personnes qui luttent chaque jour pour sauver leur vie, retarder l'échéance. Et puis, ceux qui le souhaitent peuvent aussi contribuer grâce à des dons. Peu nombreux sont ceux qui savent que l'Ice Bucket Challenge était réalisé pour collecter de l'argent...

Quant à Brigitte Stolk, désireuse de voir un maximum de participation au Lion Challenge, elle propose des capsules vidéo sur son site et procédera lors de son prochain concert à Mons, le 24 août au La du Hautbois, à un Lion Challenge géant avec l'ensemble du public qui sera grimé par des maquilleurs !

Saul



▶▶ Voici deux ans, lors du lancement du Lion Challenge, Karim (à droite) était encore mobile... © SAUL